

An den Oberbürgermeister der Landeshauptstadt München Herrn Dieter Reiter Rathaus, Marienplatz 8 80331 München

München, 19.07.2019

ANFRAGE SV Stadtwerke München – Gibt es schon Ersatzsportflächen?

Aufgrund eines geplanten Neubaus von Werkswohnungen und einem Tram-Betriebshof ist davon auszugehen, dass der im Moment auf der Fläche beheimatete SV Stadtwerke München weichen muss. Wie bei allen Raumbedarfen in München ist es auch für den Verein schwierig, für seine 1500 Mitglieder einen neuen Standort zu finden.

Allerdings sollten die Stadtwerke München, deren Namen der Verein trägt, ein besonderes Interesse daran haben, dem Verein in seinem angestammten Gebiet eine Zukunft zu sichern.

Wir fragen daher:

- 1. Wofür soll die unter Denkmalschutz stehende Halle des Vereins zukünftig genutzt werden?
- 2. Welche Alternativen mit und ohne Halle hat man dem Verein schon angeboten, bzw. will man noch anbieten?
- 3. Wie schätzt die Stadt die Situation ein?

Initiative: Andre Wächter

weitere Fraktionsmitglieder: Johann Altmann, Dr. Josef Assal, Eva Caim, Richard Progl,

Mario Schmidbauer